



学校だより「雄飛立身」6月号

「雄飛立身」の実現、はごろも小ブランディングの視点をもって

令和7年6月2日(月)3号
宜野湾市立はごろも小学校
発行者 校長 天願 直光
学級数:35 在籍数857人

健康・安全、そして平和について考える月間に!

正門から児童玄関に向けて、月桃の花が咲く時期となりました。本校の子どもたちは、活発に朝の活動に参加したり、真剣に授業に参加する姿などが見られてきています。



今月は、梅雨空の天気でごずつく日もありますが、健康で安全な学校生活を送ることができるように指導してまいります。6月7日の土曜参観には、多くの保護者にご来校いただき、学校や子どもたちの様子をご覧いただければと思います。

さて、今年には戦後80年目の節目となります。毎年巡ってくる慰霊の日に向けて、今年も学校では平和に関する取組を進めます。1~3年生は平和に関する読み聞かせを、そして4~6年生は講話を予定しています。各ご家庭でも、平和や健康・安全に関する話題に触れていただくことをお願いいたします。

6月の主な行事

- 2日~30日 むし歯予防・平和月間
- 2日(月)委員会活動(6年)
- 3日(火)読み聞かせ、
歯科検診(2・5年) 
- 5日(水)内科検診(1年・幼)
- 6日(金)クラブ活動⑥(4~6年)
- 7日(土)土曜参観(学校説明会・PTA
専門部会・引き渡し訓練)、
学校運営協議会
- 9日(月)土曜参観振替休
- 10日(火)内科検診(6年) 
- 11日(水)校内研究授業(3学年)
- 12日(木)内科検診(5年)
- 13日(金)クラブ活動⑦(4~6年)
- 15日(日)家庭の日、ファミリー読書
- 16日(月)児童朝会、平和集会(2校時:
1~3年、3校時:4~6年)
- 17日(火)読み聞かせ、
ネイチャー・ゲーム(レインボー)
- 18日(水)平和学習「平和の礎・平和祈
念公園」(6年)
- 19日(木)内科検診(2年)
- 20日(金)校内研究授業(4学年)
- 23日(月)慰霊の日(県条例休)
- 24日(火)英語科研究授業(4学年)
- 25日(水)県教育庁学校訪問(午前中)
- 27日(金)クラブ活動⑧(4~6年、3
年生見学)
- 30日(月)委員会活動(6年)

第1回講話朝会「学級目標のこと、記念日のこと」

5月8日(木)に、今年度第1回の校長講話を行いました。「こんな学級にしたい」という目標を学級のみんなで確かめながら、一方で反対に「こんな学級にはなりたくない」ということを一人一人が思い浮かべていられると、一年間できっといい学級ができるんだろうということ、そして、そのいい学級にしていくために、一人一人がやってみるといいな、ということをご提案しました。

それは、俵万智さんの「サラダ記念日」になぞらえて、自分や学級の「記念日をたくさんつくろう」ということです。

例えば、今まで一度も話したことのない友達とはじめてお話しができた日は、「ともだち記念日」とか、マット運動の前回りがうまくできた日は、「前回り記念日」とか、かけ算九九の「5の段」が覚えられて、合格した日は「5の段、記念日」とか…。学級の一人一人の記念日がたくさん集まって、積み重なってくると、「学級目標」が達成できたということにつながります、というお話でした。

各ご家庭でも、たくさんの方の記念日があると思います。子どもの成長となった節目の日と一緒に喜びながら、たくさんの方の「記念日」を共有していただければと思います。

土曜参観のご案内...災害時引き渡し訓練を実施します

6月7日(土)は土曜参観日です。

1・2校時(8:35~10:15)は各学級で授業参観を、そして、3校時(10:30~)は体育館で学校説明会とPTA専門部会の話し合いを行います。4校時(11:25~)は体育館で訓練に向けた説明のあと、運動場にて災害時を想定した引き渡し訓練を行います。下校時は児童とともに通学路の安全の様子を確認いただければと考えています。

学校行事で近隣へのご迷惑にならないよう、保護者の皆様には徒歩での来校をお願いいたします。

なお、当日は学校運営協議会を開催するとともに、市内幼児教育施設の教員にもご参加も呼びかけています。

6月の主な指導目標

安全:「雨の多い季節の安全な過ごし方を考えよう」…室内での遊び方、プールでの安全

保健:「歯の健康について考えよう」

生活:「時間のけじめをつけましょう」…登下校の時刻を守る

給食:「よくかんで食べよう」

栄養:「歯や骨を丈夫にする食べ物を知ろう」…食育、琉球料理の日

図書館:「戦争と平和に関する本を読もう」…「慰霊の日」の取り組み

児童会活動の紹介...FMぎのわんにて

先月から児童会を中心に、「ミッション・プロジェクト(あいさつアート:こいのぼり編)」を展開しています。各学年児童が、朝のあいさつのときにももらったシールでこいのぼりを彩ろうという企画です。その取組を展開する前に、校長室で企画書の説明をして、その後、職員会議で各教職員への企画への協力依頼を行ってスタートしています。

このような学校の取組を、児童会のメンバーがFMぎのわんに出演して、紹介してくれました。児童主体の魅力ある学校づくりに向けた取組にご声援をお願いいたします。